
1 Comissão Intergestores Bipartite de Assistência Social de Santa Catarina (CIB-
2 SC-AS). Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às treze 
3 horas e trinta minutos, por Videoconferência, realizou-se a Primeira Reunião Plenária 
4 Extraordinária da Comissão Intergestores Bipartite da Assistência Social (CIB AS SC) 
5 do ano de 2021, a secretária executiva da CIB Maíra Ribeiro Melo chamou a 
6 composição da mesa virtual, os representantes da Secretaria de Estado do 
7 Desenvolvimento Social (SDS/SC): Secretário Estadual de Desenvolvimento Social, 
8 Claudinei Marques. Secretário adjunto do Desenvolvimento social Daniel Neto Cândido. 
9 Diretora de Assistência Social Luciane dos Passos. Gerente de Proteção Básica da 

10 Assistência Social Maristela dos Santos e o convidado Caio Cavicchiolli, Gerente de 
11 Gestão do Fundo Estadual de Assistência Social. Representantes do Colegiado 
12 Estadual de Gestores Municipais  de Santa Catarina - (COEGEMAS/SC): Presidente do 
13 COEGEMAS Maria Cláudia da Silva. Secretária Municipal de Assistência Social de 
14 Joaçaba, Sra. Sandra Regina Pacheco Pinheiro, Secretário Municipal de Assistência 
15 Social de Blumenau Oscar Grotmann, Secretária Municipal de Assistência Social de 
16 Pinhalzinho, Sra. Ivone Salete Orso, Secretária Municipal de Assistência Social de 
17 Biguaçu, Sra. Ana Cristina Espindola. Representantes do Conselho Estadual de 
18 Assistência Social (CEAS): Conselheiros Raquel Valiente Frosi e Carolina Rodrigues de 
19 Freitas. Informa a reunião será gravada para constar em ata e pede que mantenham os 
20 microfones desligados e se desejarem a palavra se manifestarem pelo chat. 1º. 
21 Verificação da presença e da existência de quórum, confirmado; 2º. Apresentação, 
22 apreciação e aprovação da pauta: Pauta Única. 3º. Matéria de pactuação: 
23 Cofinanciamento estadual 2021. É realizada a leitura da proposta de Resolução para 
24 o Cofinanciamento do exercício de 2021 no valor de R$ 50.000.000,00 (Cinqüenta 
25 milhões de reais), para os serviços da Proteção Social Básica, Proteção Social 
26 Especial de Média Complexidade, Proteção Social Especial de Alta Complexidade e 
27 Benefícios Eventuais. O repasse será realizado em três parcelas a primeira no mês de 
28 maio no valor de R$ 20.000.000,00 (vinte milhões de reais) a segunda e terceira 
29 parcela serão repassadas nos meses de junho e setembro no valor de R$ 
30 15.000.000,00 (quinze milhões de reais) cada. Maria Cláudia informa que alguns 
31 gestores e técnicos não estão conseguindo entrar na sala de reunião, há um limite de 
32 pessoas pelo meet, e coloca novamente a disposição a sala do zoom do COEGEMAS 
33 para as próximas reuniões, há espaço para 500 pessoas. Informa que no youtube está 
34 sem som. Diz que no primeiro momento colocaram como proposta de alteração de 
35 texto para ser a primeira pactuação de 2021, no etantoe o Secretário hoje retorna com 
36 a feliz notícia dos 50 milhões para 2021, e pergunta se existe alguma possibilidade de 
37 haver uma segunda repactuação extraordinária a partir de setembro, se podem deixar 
38 escrito que essa seria uma primeira pactuação e deixar possível a possibilidade a partir 
39 de setembro ou outubro de recursos extraordinários, ou a proposta já é fechar com a 
40 pactuação total de 2021. Secretario Claudinei informa que não quer criar expectativas, 
41 pois conseguir 50 (cinquenta) milhões já foi uma grande vitória, mas, claro, nunca 
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42 deixará de lutar, quando assumiu a Secretaria esse foi seu objetivo, sempre lutar para 
43 que tenham melhores condições de trabalho. Sr. Caio lê novamente o Art 1º da 
44 Resolução e esclarece que trata da pactuação  dos critérios, prazos e procedimentos 
45 para cofinanciamento estadual do serviço de proteção social básica, proteção social 
46 especial de média complexidade, proteção social especial de alta complexidade e 
47 benefícios eventuais no valor de R$ 50 (cinqüenta) milhões de reais, referente aos 
48 recursos estaduais alocados do FEAS para o exercício de 2021. O repasse será 
49 realizado em 03 parcelas. A primeira parcela no mês de maio, no valor de 20 (vinte) 
50 milhões de reais. A segunda e terceira parcela serão repassadas no mês de junho e 
51 setembro, no valor de 15 (quinze) milhões de reais cada parcela. Pergunta se todos 
52 estão de acordo e Maria Cláudia confirma que sim e agradece. Desta forma, fica 
53 pactuado o Cofinanciamento 2021. Luciane diz que em relação ao link que a Secretária 
54 Maria Cláudia citou, é uma vitória a questão de participação ampla, bem como da 
55 Câmara Técnica, embora tenhamos representantes na mesa, a participação de todos e 
56 todas é de suma importância e que mesmo anteriormente com a participação pelo 
57 Youtube, sempre houve a participação de todos. Foram informados que o meet seria 
58 até 200 pessoas, pensa que deve ter ocorrido algum problema e a Gerência de 
59 Tecnologia da SDS verificará essa questão. Secretário Claudinei pede perdão à todos 
60 pela falha, diz que na última reunião Maria Cláudia fez um pedido para que todos 
61 participassem e ele concordou, pois entende a importância da ampla participação. 
62 Ressalta que quanto mais pessoas participarem, mais rica será a reunião. Secretário 
63 Daniel informa a saída de Caio do GFEAS, e que para aquelas e aqueles que estão 
64 preocupados com sua saída, de ele continuará trabalhando na Secretaria, que tem 
65 certeza de que não irá se furtar a ajudar Ângelo a continuar esse trabalho brilhante que 
66 fez, e o desafio do Ângelo é melhorar o trabalho do Caio. Ângelo se apresenta, diz que 
67 vai tentar manter a qualidade do trabalho que Caio fez, e reforça o pedido a respeito da 
68 entrega da documentação para conseguirem analisar os planos de trabalho com maior 
69 celeridade e fazer o quanto antes o repasse para os municípios. Deixa seu contato e se 
70 coloca a disposição. Luciane pergunta se o CEAS, na pessoa da Sra. Raquel, se a 
71 mesma gostaria de fazer alguma manifestação. Raquel, Presidente do CEAS, pondera 
72 que o cronograma não contemplou a próxima plenária do CEAS (20/04), entende que 
73 em alguns momentos não é possível prever o cronograma de todos os órgãos, mas 
74 pondera que seria importante verificar as reuniões plenárias do CEAS para as próximas 
75 pactuações do Cofinanciamento. Maíra informa que estão perguntando qual data estará 
76 disponível o plano de trabalho no site da SDS. Sr. Caio responde que vai depender da 
77 assinatura da Resolução que leram, da reunião do CEAS para disponibilizar os planos, 
78 a intenção é segunda-feira dia 05 (cinco) de abril estar no site. Secretário Claudinei 
79 informa que teve reunião com o Governador no dia da Reuniao da CIB e que as 12:00 
80 (doze horas) recebeu a confirmação dos valores para o Cofinanciamento, e que o 
81 Governador irá se pronunciar às 17h30 a esse respeito. Justifica que foi tudo muito 
82 apressado, pois precisava desta confirmação dos valores, para trazer a boa noticia 
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83 para a reunião da CIB AS SC na data de hoje. Luciane salienta que não foi a intenção 
84 desrespeitar a Plenária do CEAS, pois prezam muito o controle social na Secretaria, 
85 mas por questão de tempo, não foi possível contemplar as diversas agendas. E solicita 
86 a colaboração e compreensão do Controle Social do CEAS para que possam agilizar 
87 para os municípios. Salienta que os municípios, já podem ir elaborando o plano de 
88 trabalho, realizando os debates internos necessários em cada município, em que 
89 proteção social irão utilizar os recursos, e as informações básicas necessárias, para 
90 depois incluir no plano, pois o plano é um documento formal que precisa ser enviado à 
91 Secretaria. Solicita a Sra. Raquel que o CEAS também entenda a importância de 
92 agilizar a reunião extraordinária. Agradece ao Caio pelos serviços prestados frente à 
93 Gerência e dá boas-vindas a Ângelo. Luciane informa ainda, que haverá capacitação 
94 em relação as Conferências de Assistência Social que acontecerá dia 29 (vinte e nove) 
95 de abril, que encaminharão aos municípios o link para a reunião, no momento oportuno. 
96 4 º Encerramento: Secretária Maria Cláudia faz seus agradecimentos e considerações 
97 finais, agradecendo a todos e a disponibilidade do Secretário em estar ao lado dos 
98 municípios. Secretário Claudinei faz suas considerações finais, afirmando que é 
99 diferente conhecer o município por uma informação ou documento do que quando se 

100 conhece pessoalmente. Informa que está visitando os municípios do Estado e que 
101 quem tiver interesse da visita no seu município, que  formalize via e-mail. Nada mais 
102 havendo a tratar, eu Maíra Ribeiro Melo – Secretária Executiva da CIB AS SC, lavrei a 
103 presente ata, cuja gravação encontra-se nos arquivos da Secretaria Executiva da CIB-
104 AS-SC.
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